

Roller

Großer Andrang bei Neueröffnungen

Freitag, 02.12.2016

Am Montag, den 28. November, [eröffnete Roller die Filialen in Offenbach und Waiblingen](#). An den ersten beiden Tagen kamen über 20.000 Besucher.

„Wir waren schon vor der Eröffnung sehr optimistisch, dass die Menschen in den beiden Regionen Roller gut annehmen würden und freuen uns darüber, dass uns seit Montagmorgen so viele Menschen in den zwei Standorten besucht haben“, so Tessa Tessner, geschäftsführende Gesellschafterin bei Roller. Die neuen Märkte bieten jeweils 6.000 qm Verkaufsfläche und über 15.000 Artikel.

[zum Seitenanfang](#)